

eucharistique. Tout le monde ne peut prêcher Jésus-Christ par la parole, ni travailler directement à la conversion des pécheurs et à la sanctification des âmes. Mais tous les adorateurs ont la mission de Marie aux pieds de Jésus: c'est la mission apostolique de la prière, et de la prière eucharistique, au milieu des splendeurs du culte, au pied du trône de la grâce et de la miséricorde. La prière eucharistique va directement au cœur de Dieu, comme un dard enflammé; elle fait travailler, opérer, revivre Jésus en son Sacrement; elle délie sa puissance. L'adorateur fait plus encore: il prie par Jésus-Christ, il le met sur son trône d'intercession auprès du Père, comme l'avocat divin de ses frères rachetés.

"Votre mission est de demander grâce avec lui pour tous les coupables, de payer leur rançon à la divine miséricorde, qui a besoin de cœurs suppliants; c'est de vous faire victimes de propitiation avec Jésus Sauveur qui, ne pouvant plus souffrir en son état ressuscité, souffrira en vous et par vous.

"Cette devise: *Adveniat regnum tuum!* doit être comme la règle de la prière des adorateurs. Qu'ils offrent leurs adorations pour le Souverain Pontife et pour toutes ses intentions; pour l'exaltation de notre sainte Mère l'Eglise; pour obtenir les bénédictions de Dieu sur la Société et la sanctification de leurs frères; pour tous les personnes constituées en dignité, tant dans l'Eglise et la Religion que dans l'Etat; spécialement pour tous les prêtres, afin que Jésus vive en eux par l'amour et la sainteté; pour la destruction des hérésies et des schismes; pour obtenir aux Juifs de reconnaître Jésus-Christ; aux païens d'adorer leur Sauveur; enfin pour que tous les hommes du monde entier arrivent à aimer Notre-Seigneur Jésus-Christ et accourent à son Sacrement de vie!"

(à suivre)

A. TESNIÈRE, S. S. S.



Fr  
chosc  
chât  
suiva  
laient  
surto  
avait  
lui ra  
était  
tout  
y ent  
Il av  
comp  
même  
jours  
vent,  
la fin,  
comm  
à pren